



Stockach, 20. Aug. 2025

Liebe Mitgliedervereine, Freunde und Förderer des Reitsports

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 11.-12.10.2025 veranstaltet der Reiterring Bodensee e.V. wieder seine Ringmeisterschaft auf dem Gelände des Reitclub Konstanz.

Die reibungslose Durchführung dieser Veranstaltung erfordert unseren vollen Einsatz. Das große Teilnehmerfeld verlangt die Bereitstellung bedeutender Finanzmittel. Diese Gelder werden für die Sach- und Ehrenpreise der Sieger und Platzierten der Dressur- und Springprüfungen benötigt.

In den vergangenen Jahren konnten wir die erforderlichen Mittel dank der großzügigen Unterstützung von Handel, Banken, Dienstleistern und vielen privaten Förderern aus unseren angeschlossenen Vereinen aufbringen.

Bitte unterstützen auch Sie unsere Veranstaltung!

Aber auch jede – auch jede kleine – Geld- oder Sachspende ist uns willkommen!  
Selbstverständlich erhalten Sie für Ihren Betrag eine abzugsfähige Spendenbescheinigung.  
Jeder Spender stärkt den Verein und trägt zum guten Gelingen dieses wichtigen Sportereignisses welches wir, sehr gerne für unsere Vereine des Reiterrings ausrichten, bei.

Bitte melden Sie sich bei Andrea Grootz [hilu2@gmx.de](mailto:hilu2@gmx.de) oder Alex Feucht [thomasfeucht@yahoo.de](mailto:thomasfeucht@yahoo.de)

Mit bestem Dank und freundlichen Grüßen

Reiterring Bodensee e.V.